## Diakonieverein Bammental e.V.

## Die Nachbarschaftshilfe im Diakonieverein Bammental hat ihr eigenes Einsatzfahrzeug bekommen.

Am 24. Juni 2023 war es soweit: Vor dem Bammentaler Rathaus konnte der Vorsitzende des Bammentaler Diakonievereins, Ronald Stoll, der Nachbarschaftshilfe ein eigenes Einsatzfahrzeug übergeben, das ab sofort von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bei ihren Einsätzen genutzt werden kann.

Neben Bürgermeister Karl, den Ortsgeistlichen Pfarrer Schäfer und Pfarrer Streit, sowie Vorstandsmitgliedern des Diakonievereins und Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Nachbarschaftshilfe begrüßte der 1. Vorsitzende ganz herzlich die anwesenden Vertreter der 25 Firmen, die als Sponsoren den Einsatz des Fahrzeuges finanziert und damit überhaupt erst möglich gemacht haben. Ihnen galt sein ganz besonderer Dank.

Ein weiteres Wort des Dankes ging an Herrn Christian Fuchs von der Firma Go2-Marketing GmbH, die dem Diakonieverein das Fahrzeug zur Verfügung stellt und an Herrn Bollack vom gleichnamigen Autohaus in Bammental, das das Fahrzeug geliefert und auch gleich einen Satz Winterreifen dafür gespendet hat.

Pfarrer Schäfer und Pfarrer Streit segneten das neue Fahrzeug und beteten für die künftigen Fahrerinnen und Fahrer und den Diakonieverein, der mit seiner Nachbarschaftshilfe viele Menschen bei ihren täglichen Anforderungen und Bedürfnissen aktiv unterstützt.

Bei einem kleinen Sektempfang und Imbiss kamen die Beteiligten anschließend im Rathaus zusammen und konnten sich im Gespräch miteinander über die vielen Einsatzmöglichkeiten mit dem neuen Fahrzeug austauschen.



Text und Bild: Diakonieverein Bammental e.V.